



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Meningkatkan Kedekatan dengan Warga: Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Melakukan Sambang Rutin

Purwakarta. - [PURWAKARTA.FRN.CO.ID](http://PURWAKARTA.FRN.CO.ID)

Apr 30, 2024 - 10:24



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas dari Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus memperkuat komunikasi dan interaksi dengan warga melalui kegiatan sambang rutin. Langkah ini diambil sebagai upaya untuk meningkatkan kedekatan antara kepolisian dan masyarakat serta memperoleh informasi yang

lebih akurat terkait dengan situasi kamtibmas di lingkungan mereka.

Dalam setiap kunjungannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar bersilaturahmi, tetapi juga memberikan pemahaman kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Mereka berdiskusi dengan warga tentang berbagai permasalahan yang terjadi di sekitar mereka serta memberikan himbauan terkait dengan langkah-langkah preventif yang dapat dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak kriminal.

Kegiatan sambang rutin ini juga menjadi momen bagi warga untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, atau permintaan bantuan kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini memungkinkan penyelesaian masalah-masalah kecil secara cepat dan efektif, serta memperkuat kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menekankan pentingnya kegiatan sambang rutin dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan. "Dengan menjalin komunikasi yang baik dengan warga, kami dapat lebih cepat merespons berbagai permasalahan yang ada di masyarakat serta membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat," ungkapnya pada hari Selasa, 30 April 2024.

Dengan terus melakukan kegiatan sambang rutin, Polsek Bungursari berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga. Langkah ini merupakan bagian dari upaya Polsek Bungursari dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.